

Antrag

der Fraktion der CDU

Keine Diskreditierung der Landwirte

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag distanziert sich von der Kampagne des Bundesumweltministeriums "Die neuen Bauernregeln" und fordert die Bundesumweltministerin Dr. Barbara Hendricks auf, diese umgehend zurückzuziehen.

Die Kampagne diskreditiert den gesamten landwirtschaftlichen Berufsstand. Eine notwendige Diskussion über die Zukunft der Landwirtschaft erfordert dagegen eine sachliche und differenzierte Auseinandersetzung mit dem Thema. Dies gilt insbesondere auch für die Themenfelder der Entwicklung der landwirtschaftlichen Nutztierhaltung und der damit einhergehenden Strategie zum Düngemanagement.

Heiner Rickers und Fraktion